

Presentación del proyecto “Marca Chucena, Vino de la tierra”.

By *ayuntamiento chucena*

Tue Dec 29 10:57:00 CET 2015

LOS MEJORES: VERIFICAN Y PAGAN ANTES DE UN MES

Municipio	Días en los que paga	Municipio	Días en los que paga
1 San Silvestre de Guzmán	-21,28	5 Cumbres San Bartolomé	-15,05
2 Almonaster la Real	-20,41	6 Chucena	-14,56
3 El Almendro	-18,47	7 El Granado	-11,86
4 Jabugo	-18,26	8 Villanueva de las Cruces	-2,37



El Ayuntamiento de Palos es uno de los que menos tarda en pagar.

PAGAN DENTRO DEL PLAZO LEGAL DE LOS 30 DÍAS

Municipio	Días en los que paga	Municipio	Días en los que paga
1 Galaroza	0,81	9 Cabezas Rubias	14,84
2 Beas	0,96	10 Bonares	15,63
3 Palos	3,21	11 Linares de la Sierra	17,44
4 La Puebla	5,19	13 Zufre	17,63
5 Cumbres Mayores	7,04	13 El Campillo	23,44
6 Paymogo	8,08	14 Moguer	28,87
7 Paterna del Campo	9,70	15 Villarrasa	29,51
8 Los Marines	13,73		

Fuente: Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas.

El pasado día 27 de diciembre tuvo lugar en la Sala de Conferencias del Centro Polivalente la presentación del proyecto “Marca Chucena, Vino de la tierra”. Abrió el acto la sra. Alcaldesa Encarni Castellano dando la bienvenida a las personas invitadas con relación al mundo del vino, haciendo hincapié en la importancia que tiene este sector en la economía local, así como la necesidad de promocionar, a través del vino, el propio pueblo. Un vino que ha tenido una gran aceptación, no sólo en el Condado y en toda la provincia onubense, sino también en las de Sevilla y Cádiz. Seguidamente tomaría la palabra don Ramón Franco Sánchez quien realizaría una íntima Exaltación del Vino de Chucena, con un repaso histórico y sentimental por bodegas, lagares y personajes de la vendimia chucenera. A continuación recibieron el galardón “La Cepa de Chucena”, estrenado para la ocasión, el Presidente de la Coop. Virgen de la Estrella don Felipe Romero por su labor tantos años al frente de la entidad y don Serafín Guzmán por haber abido mantener su lagar y bodega aún funcionando de la manera tradicional. Clausuraría el acto el Presidente de la Diputación de Huelva don Ignacio

Carballo quien comentó la importancia y la necesidad de la creación de este proyecto y la repercusión que para la localidad podía tener el mismo, como proyección económica, social y cultural. Al final, en la planta baja, se sirvió una copa de vino chucenero a los asistentes mientras se podía contemplar una Exposición de Fotos Antiguas relativa a la vendimia de esta localidad del Condado.